

[News](#)

News: Winterspaß mit der Juist-Stiftung: „Eis“-Stockschießen auf dem Kurplatz

Beigetragen von JNN am 16. Dez 2025 - 16:59 Uhr

In der Wintersaison ruhen eher sportliche Aktivitäten wie im Mehrgenerationen-Fitnessparcours oder auch auf den Bouleplätzen An't Diekskant, die von der Juist-Stiftung vor Jahren in Betrieb genommen wurden. Ein ähnliches Ziel wie beim Boulen wird auch beim Eisstockschießen verfolgt.

Die Stöcke, die auf die Bahn geworfen werden, müssen möglichst nah an das Ziel gleiten. Zwar ist auf Juist nur selten mit Eis und Schnee zu rechnen, doch gibt es mittlerweile andere Möglichkeiten, die ein Stockschießen auch ohne Energieaufwand auf Kunststoffbahnen erlauben.

Mit der Idee, während des „Kleinen Winterzaubers“ auf dem Kurplatz eine solche mobile Stockbahn aufzubauen, traf Heiko Fürstenberg beim Vorstand auf offene Ohren. Als Zeitstifter bot er an, die Bahn zu betreuen.

Die Bahn kann kostenlos genutzt werden (auf eigene Gefahr). Die Juist-Stiftung freut sich über eine Spende und wünscht weiterhin viel Spaß und eine schöne Advents- und Weihnachtszeit.

TEXT UND FOTO: JUIST-STIFTUNG

Article pictures

